

WIR WOLLEN MEHR  
POSITIVE!

## Wir wollen mehr Positive!

Für Menschen mit HIV ist es von deutlich größerem gesundheitlichem Nutzen, die antiretrovirale Therapie eher früher als später zu beginnen. Dazu muss die Infektion allerdings bekannt sein. Leider ist bei nicht wenigen Ärztinnen und Ärzten das Wissen um HIV und Aids bisweilen unzureichend. Wenn entsprechende Symptome auf eine mögliche HIV-Infektion hindeuten, muss bei Untersuchungen auch ein HIV-Test angeboten werden. Es kann nicht sein, dass immer noch zahlreiche Infektionen in Deutschland erst bei weit fortgeschrittener Immundefizienz diagnostiziert werden. Wir wollen mehr Wissen über HIV in der Allgemeinmedizin und Diagnostik.